

## DANKSAGUNG

Wir sind überwältigt von der herzlichen und mitfühlenden Anteilnahme  
beim Abschied unserer lieben

# **Eva Lienhard-Moeschlin**

1925 – 2021

Unser Dank gilt vor allem:

- Dem Team und dem Leiter des Wohnheims für Menschen mit Demenz «Sonnenberg» für die langjährige, liebevolle und einfühlsame Betreuung und Pflege.
- Allen, die Eva dort besucht haben.
- Herrn Pfarrer Thomas Plaz für seine Worte, die das Wesen von Eva Lienhard so einfühlsam erkannt haben.
- Dem Hornisten Kenneth Henderson und seinem Ensemble für die berührende, wunderbare Musik.
- Den Angestellten des Krematoriums für ihre Freundlichkeit, Hilfsbereitschaft und Geduld.
- Für die vielen lieben und tröstenden Briefe und schönen Karten; sie sind uns Trost und Stütze.
- Frau Dr. med. Gudrun Rohrbeck für die liebevolle, kompetente Betreuung.
- Herrn Dr. med. Philippe Schneidinger für die jahrelange, sorgfältige und einfühlsame ärztliche Behandlung.
- Allen, die an der Trauerfeier mit uns von Eva Abschied nahmen.
- Meiner Familie, die mich tatkräftig unterstützt hat bei der Realisierung meiner Ideen für eine würdige Trauerfeier.

Für die Trauerfamilie:  
Sandra Hauser-Lienhard